
5 Pièces

Réf. 85090218

2 730 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Magnifique  appartement  situé  dans  une  résidence  prestigieuse  et

historique de cannes,  plus de habitable  entièrement  rénové avec gout

présenté en 4/5 pièces traversant une vue féerique sur la mer et la ville

de cannes dans son ensemble,le séjour et la salle à manger ouvre sur

une  terrasse  plein  sud  de  30m  avec  une  vue  magnifique  sur  cannes

l'estérel,  le  suquet  et  la  mer.2  chambres  en  suite  avec  douches,

toilettes et dressing,1 bureaux/chambres1 master suite avec sa salle de

bains /douches,  avec terrasse privatif  de 21 M avec une superbe vue

sur les quartiers arborés de la californie.2 caves et ...

Magnificent  apartment  located  in  a  prestigious  and  historic  residence  in  cannes,

more  than  habitable,  completely  renovated  with  taste  presented  in  4/5  rooms

crossing a magical view of the sea and the city of cannes as a whole,the living room

and dining room opens onto a south-facing terrace 30m with a magnificent view of

cannes  l'estérel,  le  suquet  and the  sea.2 en-suite  bedrooms with  showers,  toilets

and  dressing  room,1  offices/bedrooms1  master  suite  with  its  bathroom/showers,

with  private  terrace  21 M with  a  superb  view of  the  wooded areas  of  california.2

cellars and garage. A garage ...
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